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189 Seiten
Pressestimmen
"Respektlos und liebevoll durchstreift der Autor wie ein Ethnologe das Land der Dichter, Döner und
Denker“
Frankfurter Rundschau, 3. Dezember 2016

"Kaum jemand stellt so originelle Beobachtungen über die Deutschen an wie der Brite Adam Fletcher"
Rebecca Erken, Kölner Stadt-Anzeiger online, 7. September 2016Kurzbeschreibung
Welcome back, little Ausländer! Mit seinem Kultbuch Wie man Deutscher wird in 50 einfachen Schritten hat
Adam Fletcher Hunderttausenden von foreigners und Deutschen geholfen, sich in diesem herrlichen Land
zurechtzufinden. Jetzt ist es Zeit für die nächsten Schritte der Integration. Sein neues Buch weiht uns ein in
die tiefen Geheimnisse von Kaffee und Kuchen, Baumärkten und Weihnachtsmärkten, von Holzspielzeug
und Tischfußball. Wir lernen, warum die Deutschen nur mit ihrer Küche umziehen und warum hierzulande
zwar die Würze in der Kürze liegt, aber trotzdem jeder begeistert seinen Senf dazugibt. Respektlos und
liebevoll durchstreift Adam Fletcher das Land der Dichter, Denker und Döner und ermutigt uns zu den
nächsten Schritten auf unserem langen Weg, waschechte Deutsche zu werden: Come on, wir schaffen das …
 With his first book, Adam Fletcher helped more than a hundred thousand locals and little Ausländer
navigate the quirks of this charismatic land. Now he’s back with fifty new and advanced integration steps
that explain the sticky friendship glue of Kaffee and Kuchen, the educational superiority of wood, and the
rituals of the German Weihnachtsmarkt. You’ll learn how to blame the weather for most of your ailments,
how to survive a visit to your local Baumarkt, why Germans take their kitchen when they move, and why
you keep losing to them at table football. Adam Fletcher’s book is the ultimate, irreverent love letter to a
nation that has got so under his skin.Über den Autor und weitere Mitwirkende
Adam Fletcher ist Engländer, 33 Jahre alt, glatzköpfig und lebt in Berlin. Er ist ein enthusiastischer
ehrenamtlicher Deutscher und hat bereits Diplome in Mülltrennung, Kartoffelzubereitung und
Schlagerseligkeit erworben.

Adam Fletcher is a thirty-three-year-old, bald Englishman living in Berlin, Germany’s poor but sexy
Hauptstadt. One of the country’s most enthusiastic students, he’s acquired several diplomas in recycling,
potato preparation, and Schlager singing. In 2013, C.H.Beck published his bestseller How to Be German in
50 Easy Steps.
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